

СОДЕРЖАНИЕ

Введение
1. Основные рекомендации по эксплуатации ТС
2. Запрещенные действия
3. Возможные последствия отсутствия контроля
4. Реквизиты компании

TABLE OF CONTENTS

Introduction	
1. Basic recommendations for vehicle operation	2
2. Prohibited actions	4
3. Possible consequences of lack of control	5
4. Company details	5



ВВЕДЕНИЕ

Данная инструкция предназначена для клиентов, использующих автоматическую торговую систему (ТС) на рынке Forex. Чтобы качественно и безопасно использовать вашу ТС – соблюдайте нижеуказанные рекомендации и предостережения.

1. ОСНОВНЫЕ РЕКОМЕНДАЦИИ ПО ЭКСПЛУАТАЦИИ ТС

1.1. Перед началом торговли

1) Убедитесь, что на вашем торговом счете достаточно средств. Минимальный депозит для торговли: 100\$.

2) Подготовьте "подушку безопасности" в размере: - 100% от вашего торгуемого депозита - для консервативных ТС.
- 150% от вашего торгуемого депозита - для рациональных ТС.
- 200% от вашего торгуемого депозита - для агрессивных ТС.

“Подушка безопасности” необходима для пополнения брокерского счета с целью подстраховки текущих сделок в кризисные участки рынка.

1.2. Эксплуатация торговой системы и мониторинг

1) Регулярно проверяйте статус торговых сделок на вашем счете через FXmonitor.

2) Контролируйте уровень общей просадки, чтобы он не превышал 30% от общего баланса.

3) Минимум раз в неделю необходимо заходить на удаленный рабочий стол (сервер) и проверять корректность работы советника:
- На каждой торговой паре должны отображаться: информационная табличка и название советника в правом верхнем углу с кнопкой для перехода в настройки (смайлик на MT4, шапочка на MT5).
- При штатной торговле: на MT4 смайлик в торговых парах должен улыбаться. На MT5 шапочка должна быть голубоватым оттенком.

4) Подключите автопродление сервера, чтобы он был всегда активен и оплачен.

INTRODUCTION

This guide is intended for clients using an automated trading system (TS) in the Forex market. To use your TS effectively and safely, please follow the recommendations and warnings below.

1. MAIN RECOMMENDATIONS FOR OPERATING THE TS

1.1. . Before Starting Trading

1) Ensure your trading account has sufficient funds. Minimum deposit for trading: \$100.

2) Prepare a “safety cushion” in the amount of:
- 100% of your trading deposit for conservative TS.
- 150% of your trading deposit for balanced TS.
- 200% of your trading deposit for aggressive TS.

The “safety cushion” is necessary for replenishing your brokerage account to secure current trades during market crises.

1.2. Operating and Monitoring the Trading System

1) Regularly check the status of trades on your account using FXmonitor.

2) Control the total drawdown level, ensuring it does not exceed 30% of the total balance.

3) At least once a week, log into the remote desktop (server) to check the advisor's operation:
- Each trading pair should display an information panel and the advisor's name in the top right corner with a button for settings (a smiley face in MT4, a cap in MT5).
- In normal trading mode: in MT4, the smiley face on trading pairs should be smiling. In MT5, the cap should have a bluish tint.

4) Enable server auto-renewal to keep it always active and paid.



1.3. Рекомендации при кризисных движениях на рынке

- При общей просадке 30% все торговые пары на торговой системе необходимо поставить на сушку. И использовать подушку безопасности в размере, указанном в пункте 1.1.
- Просадка не должна превышать больше 50%. Если подушка безопасности уже использована на 100%, а рынок показывает сильные движения и общая просадка составляет 50% и более, то рекомендуется добавить дополнительные средства, чтобы снизить просадку и переждать сильные импульсы на рынке.
- В случае отсутствия или нехватки средств необходимо выключить автоторговлю в терминале MT4/MT5.

1.4. Техподдержка

- Канал техподдержки должен быть закреплен в телеграме. Уведомления должны быть включены.
- Необходимо посещать брифинги на канале техподдержки, которые проходят каждую неделю в понедельник и пятницу в 18:00 МСК (время брифинга может быть изменено). На брифингах выходят все важные новости компании и выдаются важные рекомендации.
- Все рекомендации, которые выходят на канале техподдержки, необходимо выполнять в день их выхода. Несвоевременное выполнение рекомендаций может привести к большим просадкам.

1.5. Использовать разные стратегии торговли

Рекомендуется использовать торговые системы, торгующие по разным алгоритмам:

- результаты и просадки будут отличаться
- пока одни системы “стоят”, другие приносят прибыль.

1.6. Каждый пользователь обязан знать:

- 1) Как войти на персональный сервер
- 2) Постановка системы в режим сушки
- 3) Отключение автоматической торговли
- 4) Как пополнять свой брокерский счет
- 5) Как совершать переводы между брокерскими счетами
- 6) Как правильно отслеживать показатели в FXmonitor.

1.3. Recommendations During Market Crises

- When the total drawdown reaches 30%, all trading pairs in the system should be put on hold. Use the safety cushion as specified in section 1.1.
- The drawdown should not exceed 50%. If the safety cushion is already 100% utilized and the market shows strong movements, resulting in a total drawdown of 50% or more, it is recommended to add additional funds to reduce the drawdown and withstand strong market impulses.
- In case of insufficient funds, turn off auto-trading in the MT4/MT5 terminal.

1.4. Technical Support

- The technical support channel must be pinned in Telegram. Notifications should be enabled.
- Attend briefings on the technical support channel held weekly on Monday and Friday at 18:00 MSK (briefing times may change). Important company news and recommendations are provided during these briefings.
- Follow all recommendations posted on the technical support channel on the day they are issued. Delayed implementation may lead to significant drawdowns.

1.5. Use Different Trading Strategies

It is recommended to use trading systems with different algorithms:

- Results and drawdowns will vary.
- While some systems are “on hold,” others generate profit.

1.6. Each User Must Know:

- 1) How to access their personal server.
- 2) How to put the system on hold.
- 3) How to disable auto-trading.
- 4) How to fund their brokerage account.
- 5) How to transfer funds between brokerage accounts.
- 6) How to properly monitor metrics in FXmonitor.



2. ЗАПРЕЩЕННЫЕ ДЕЙСТВИЯ

2.1. Запрещено:

- Инвестировать заемные / кредитные / последние деньги.
- Изменять настройки на торговых системах без рекомендаций службы техподдержки или канала техподдержки. За исключением: если вы прошли школу трейдинга или фокус-группу и отдаете себе отчет о своих действиях.
- Изменять таймфреймы на торговых парах, где установлен советник.
- Закрывать торговые пары, на которых установлен мониторинг.
- Закрывать и удалять терминал.
- Отключать автоторговлю \ алготрейдинг на ТС во время активного торгового периода без рекомендаций службы техподдержки или канала техподдержки. В штатном режиме автоторговля \ алготрейдинг всегда должна быть включена. За исключением п. 1.3.
- Выводить все средства в период активной торговли и открытых сделок торговой системы.
- При просадке более 10% (в отрицательную сторону) выводить 50% и больше от торгуемой суммы.
- Открывать ручные ордера и закрывать вручную ордера на торговой системе.
- Устанавливать торговый советник на пары, не предназначенные для торговли согласно версии торговой системы.

2. PROHIBITED ACTIONS

2.1. It is prohibited to:

- Invest borrowed/credit/final funds.
- Change settings in the trading systems without recommendations from the technical support team or channel. Exceptions: if you have completed a trading school or focus group and fully understand your actions.
- Change timeframes on trading pairs where the advisor is installed.
- Close trading pairs monitored by the system.
- Close or delete the terminal.
- Disable auto-trading/algorithmic trading in the TS during active trading periods without recommendations from the technical support team or channel. In normal mode, auto-trading/algorithmic trading should always remain enabled, except as noted in section 1.3.
- Withdraw all funds during active trading and open trades in the trading system.
- Withdraw 50% or more of the trading amount when the drawdown exceeds 10% (negative).
- Open manual orders or manually close orders in the trading system.
- Install trading advisors on pairs not designated for trading according to the system's version



3. ВОЗМОЖНЫЕ ПОСЛЕДСТВИЯ ОТСУТСТВИЯ КОНТРОЛЯ

3.1. Без контроля за торговой системой, вы рискуете:

- Потерять инвестиции за счет неправильных решений или отсутствия реакции на рыночные изменения. Как именно реагировать - приходят рекомендации.
- Испытать значительные просадки, которые могут привести к:
 - 1) необходимости использования подушки безопасности в размере 300-500%.
 - 2) длительному восстановительному периоду.
 - 3) закрытию всех торговых сделок в отрицательное значение.

4. РЕКВИЗИТЫ КОМПАНИИ

Юридическое лицо создано в соответствии с законодательством Британских Виргинских островов.

Наименование: The company limited by shares FT Holding Trade LTD, Местом регистрации по адресу: Quijano Chambers, P.O. Box 3159, Road Town, Tortola, British Virgin Islands.

Государственный регистрационный номер: 2156676

ЗАКЛЮЧЕНИЕ

Правильное использование вашей торговой системы, а также соблюдение вышеуказанных рекомендаций, помогут вам минимизировать риски и повысить эффективность вашей торговли на рынке Forex.

В случае возникновения вопросов или трудностей, рекомендуем незамедлительно обращаться в службу техподдержки.

3. POSSIBLE CONSEQUENCES OF LACK OF CONTROL

3.1. Without proper control of the trading system, you risk:

- Losing investments due to incorrect decisions or lack of response to market changes. Recommendations will be provided on how to respond.
- Experiencing significant drawdowns that may lead to:
 - 1) The need to use a safety cushion of 300-500%.
 - 2) A prolonged recovery period.
 - 3) Closing all trades at a negative value.

4. COMPANY DETAILS

Legal entity created in accordance with the laws of the British Virgin Islands.

Name: The company limited by shares FT Holding Trade LTD,

Place of registration at: Quijano Chambers, P.O. Box 3159, Road Town, Tortola, British Virgin Islands.

State registration number: 2156676

CONCLUSION

Proper use of your trading system, along with adherence to the above recommendations, will help you minimize risks and enhance the efficiency of your Forex trading.

If you have any questions or difficulties, we recommend contacting technical support promptly.

